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рекомендуемая цена -

10 рублей.
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      НОВОСТИ     ПОЛИТИКА    эКОНОмИКА     КуЛьТурА     СПОрТ     ПрОгрАммА ТВ С 20 деКАбря ПО 26 деКАбря   КрОССВОрды
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8 декабря состоялось заседание 
градостроительного совета, на ко-
тором его члены заглянули в бу-
дущее Лесного. В нем главный ар-
хитектор города Олег Новиков ви-
дит появление комплекса бань в 
районе лыжной базы, торговый 
центр на ул. Д. Васильева, право-
славный киот возле центральной 
вахты и мемориалы ветеранам на 
кладбищах города.

К путеше-
ствию в буду-
щее сотрудники 
Управления ар-
хитектуры и гра-
достроитель -
ства подгото-
вились основа-
тельно. Градо-
строительному 
совету проде-
монстрировали 
не только слай-
ды с эскизными 
проектами, но 
и видеоролики 
с музыкальным 
сопровождени-
ем и, конечно, 
чертежи. Вел 
презентацию 
Олег Новиков, который давал ис-
черпывающие комментарии по всем 
вопросам.

Прежде всего было решено изу-
чить варианты мемориалов, которые 
должны появиться в 2012 г. на го-
родских кладбищах. В соответствии 
с предложенными проектами пред-
лагалось возвести два монумента – 
участникам Великой Отечественной 
войны (на старом кладбище) и вой-
ны в Чечне и Афганистане (на но-

Загляни в будущее Лесного 

вом кладбище). На самих мемориа-
лах должны появиться памятные до-
ски с указанием имен ветеранов, по-
хороненных здесь.

Член градостроительного совета 
Юрий Шупенько обратил внимание 
на то, что могилы воинов-афганцев 
есть как на старом, так и на новом 
кладбище. Не обидятся ли их род-
ные: «Сын похоронен в одном месте, 
а табличка с его именем висит в дру-

гом?». Замечание сочли существен-
ным и авторам проектов рекомендо-
вали их доработать с учетом и других 
замечаний градостроительного сове-
та. Свои пожелания авторам выска-
зал и председатель Общественной 
палаты Леонид Поляков.

Далее на суд членов Совета пред-
ложили проект православного киота 
с изображением Симеона Верхотур-
ского, который должен появиться в 

районе пешеходного перехода на ул. 
Строителей. После долгого обсужде-
ния пришли к выводу, что без небес-
ного покровителя городу никак нельзя, 
а значит, киоту – быть. Правда, мас-
штабы, предложенные автором про-
екта – 7 метров, сочли избыточными. 
Это породило комичную строительно-
богословскую дискуссию.

- Олег Владимирович, 7 метров – это 
много! Чем обусловлены такие разме-

ры? – поинтересовался 
Михаил Кашу, первый 
заместитель главы ад-
министрации Лесного.

- Во-первых, там шпиль в виде 
креста полтора метра; во-вторых, 
если монумент будет ниже, он 
потеряется в пространстве; 
в-третьих, изображение на киоте 
должно быть в человеческий рост, 
метра два, – пояснил главный ар-
хитектор.

- Ну и чей же это рост – два метра? 
Это же наш с вами рост, Олег Влади-
мирович! – подметил очевидное Ми-
хаил Кашу. – Симеон такой же высо-
кий был?

- Да нет, пожалуй, роста он был 
среднего или даже ниже, – ответ-
ственно заявил глава округа Виктор 
Гришин.

После этих слов весь градострои-
тельный совет принялся пристально 
разглядывать Олега Владимирови-
ча с целью выяснить на сколько нуж-
но его «укоротить», чтобы получил-
ся Симеон Верхотурский. В итоге со-
шлись, что киот должен быть высо-
той в 4,5 метра, чтобы соблюсти раз-
умные пропорции.

Окончание на стр. 2.

Банный комплекс. 
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Киот на въезде в город. 


